

## Standumzug

9. Februar 2022

Der „Großer-Markt-Stand“ auch „Grünkernlesstand“ des Vereins war viele Jahre in nächster Nachbarschaft in einer Scheune untergebracht. Nachdem der jetzige Besitzer Eigenbedarf angemeldet hatte, musste eine neue Unterkunft für den doch recht großen Stand gefunden werden. Die Suche nach einer neuen Unterkunft in Nähe blieb leider erfolglos. Nach Rücksprache von Egon Kirschner mit der Stadt wurde die Unterbringung in einer großen Halle in der ehemaligen Kaserne ermöglicht. Winfried Steinbach organisierte den Umzug, der mit Hilfe eines Hängers der Firma Holzbau-Adelmann durchgeführt wurde.



Abtransport aus der Scheune in der Hauptstraße



Aufladen auf den Hänger



Transport zum neuen Lager



Vor der gemieteten Vereinshalle



Lagerung von Kleinteilen in der Vereinshalle



Große Halle der Stadt



Vesper für die Helfer



Neuer Platz

Bilder: W. Dietz